

学校通信 第九号

青雲

令和五年 一月十一日
日之影町立宮水小学校

三学期スタート

いよいよ三学期がスタートしました。

昨日、子どもたちは、寒さに負けず元気に登校してきました。子どもたちの元気な姿を見ると、こちらも自然と元気になりました。やはり、子どもたちがいてこそこの学校だと改めて思いました。ただ子どもたちは、まだ正月気分が抜け切っていないような子も見受けられました。早く、学校生活のリズムを取り戻して、勉強に運動に励んでほしいと思います。

最後になりましたが、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

【一月の目標】感謝して食べよう



★★ 大きな声でいさつをしよう
★ 食器をきれいにして返そう

一月の目標は、「感謝して食べよう」です。給食をつくっている調理員さん、栄養のバランスを考え給食の献立を考えている長沼先生、給食の食材を運んでいる運転手さん、食材をつくっている農家の方など、たくさんの方々の働きによって給食が提供されています。これ当たり前と思わず、感謝して食べることが大切です。

【一月の行事予定】

日曜	主な行事	木	火	水	木	金	土	日
	P T A 役員会							
	清掃班会							

【市町村対抗駅伝】



一月九日（月）、押川淳平さん（一区）、中山美月さん（四区）の二名が町を代表して最後まで力強く走ってくれました。
緊張したとは思いますが、貴重な体験だったと思います。
お疲れ様でした。



お知らせ

運動場にある登り棒は、業者の点検の結果、金属の腐食のため撤去することとなりました。あわせて、その近くにあるブロックを積み上げてつぶつてある的当ても、同時に撤去していました。だこうかと思っています。

実は的当ては二つあって、裏側に「昭和五十九年度卒業生製作」と書かれています。ブロックが七段積み上げられており、縦に大きくひびも入っている状態で、鉄筋が入っているかどうかも不明です。四年ほど前、大阪で地震のため倒れたブロック塀の下敷きになつて当時四年生女子児童が亡くなつた事故を考えると、大変心配です。当時の卒業生には大変申し訳ないと想いますが、児童の安全を第一優先にして今回の撤去という判断に至りました。何卒、御理解・御協力を願いいたします。（現在ブロックは、赤のビニールテープを巻きつけて、児童には近づかないように指導しております。）

